

Treffen der Dax und Monkey-Fans am Meinhardsee

Grebendorf – Das internationale Honda Dax- und Monkey-Treffen unter dem Namen „Affentanz“ für alle Fans der Minibikes findet am Wochenende nach Pfingsten (14. bis 16. Juni) am Meinhardsee bei Grebendorf statt. Wie einer der Veranstalter, Andreas Mattis, mitteilte, erwarte man bis zu 250 Teilnehmer, die ihre Bikes auf dem Gruppenplatz am Campingplatz präsentieren. Hauptaktionstag soll Samstag, 15. Juni, sein. Dann gibt es am Nachmittag ab zirka 15 Uhr Beschleunigungsrennen, einen Dezibel-Contest, bei der gewinnt, dessen Maschinchen den größten Lärm macht, und eine Show-and-Shine-Veranstaltung, bei der einige Mopeds prämiert werden.

■ Klein und beliebt

Gebaut werden die Dax- und Monkey-Motorräder von Honda bis heute – allerdings werden sie nicht mehr nach Deutschland verkauft. Die Hochzeit der Originale in Deutschland war in den 1960er- und 1970er-Jahren. Damals wurden sie in 50- und 70-Kubik-Versionen ausgeliefert. Deutsche Fans können seit 2003 Lizenznachbauten aus China kaufen, wie beispielsweise von Skyteam, die die Repliken bis 125 Kubik anbieten. Deshalb ist auch die Beschaffung von Ersatzteilen für diese Maschinen gesichert. Weltweit rollen etwa zehn Millionen der kleinen Motorräder über die Straßen – die meisten davon in Nordamerika. Seit 1974 organisiert der Deutsche Monkey-Club mit dem Deutschen Motorsport-Verband das Monkey-Cross, das sich immer größerer Beliebtheit bei seinen Fans erfreut. salz



Lautstärke-Contest für Dax- und Monkey 2018. FOTO: ARCHIV